

みわ

挑戦する子どもの育成



学校だより
平成28年10月号
光市立 三輪小学校
0820-48-2402

<http://miwa-e.hikari-net.ed.jp/>

三輪小遊祭 開催!

9月29日(木) 三輪小遊祭を行いました。

地域の方々や、保護者の皆さん、そして三輪幼稚園や大和保育園のかわいい園児に喜んでもらおうと、ファミリー(たてわり班)で一生懸命考え、盛りだくさんのコーナーを設けました。

お祭り、すごろく、迷路、クイズ、ゲームなど、子どもたちなりに工夫し、多数の来訪者に楽しんでいただきました。

1学年の児童が園児たちをエスコートしました。ちょっぴりお兄さんお姉さん。上手に会場を回っていました。

雨の中、お越しいただいた皆さん、ありがとうございました。



学校保健安全委員会・給食試食会

9月29日(木)、本年度の学校保健安全計画、「健康診断」「体力テスト」の結果から子どもたちのよさや課題についてお伝えした後、給食センターの栄養教諭 野村先生に、「栄養バランスのとれた朝食について」と題して指導講話をしていただきました。朝食をとると、学力・体力アップが図れるそうです。

給食試食会：献立は「コッペパン、りんごジャム、野菜の卵とじ、もやしのカレーソテー、キウイフルーツ、牛乳」です。試食会には、23名の皆様に参加していただきました。給食センターが子どもたちの成長、健康を願い作ってくださる献立です。味や内容はいかがでしたか？

ありがとうございました!

大和更生保護女性会から図書券を寄付していただきました。ありがとうございました。

毎年、ご寄付をいただき、児童図書を購入しています。おかげさまで、図書室の本を充実させることができます。早速購入本を選びました。



ベルマーク

徳育部を中心に収集整理しているベルマークを熊本地震の被災校に援助寄付させていただきました。

給食が十分に復旧していない地域の中学生への栄養食品の費用として役立てていただけたようです。

喜んでいる中学生の写真と礼状が届きました。ご協力・ご理解ありがとうございました。

47,760円

帰宅時刻の変更

ずいぶん日暮れが早くなりました。10月1日から、帰宅時刻が5時になります。事故や事件にまきこまれないようにするためにも、帰宅時刻の厳守にご協力ください。

■■■■ 10月行事予定 ■■■■

- 3(月) 校納金引落日、空き缶ベルマークの日
体重測定・視力検査週間 委員会活動
- 4(火) 読み聞かせ(下) 小中ふれあい交流
- 5(水)・6(木) 個人懇談会 13:30 下校
- 6(木) 外国語活動
- 7(金) 終業式 一斉下校 15:00 下校
- 10(月) 体育の日
- 11(火) 始業式
- 12(水) 児童朝会(2年)
- 13(木) 外国語活動、就学時健診
- 14(金) 光紙芝居(5年)
- 17(月) 代表委員会 みどりの日
- 18(火) 市陸上記録会(5・6年)
- 19(水) 自転車教室(3年)、ファミリー遊び
- 20(木) 外国語活動
- 25(火) 読み聞かせ(上)
- 26(水) 学力定着確認問題実施(3～6年)
- 27(木)～28(金) 大和地域連合修学旅行(6年)
- 28(金) 幼保小ふれあい学習(1年)
- 31(月) 社会見学(5年)



■■■■ 11月の主な行事予定 ■■■■

- 1(火) 全校朝会、校納金引落日
- 2(水) 社会見学(1～4年)
- 3(木) 文化の日 7(月) 委員会活動
- 8(火) 読み聞かせ(下)、特別支援学級合同校外学習
- 11(金) 光市音楽会(2～4年参加)
- 14(月) クラブ活動
- 15(火) 読み聞かせ(上)、地域防災学習(4年)
- 16(水) 市教研一斉研修日 12:50 下校
- 18(金) 青少年健全育成研修会(5・6年)
- 21(月) 小中連携教育秋季研修大会 12:50 下校
- 23(水) 勤労感謝の日
- 27(日) ふれあい参観日
- 28(月) 振替休日
- 30(水) 光紙芝居(3年)



出前授業～防災教育～

9月21日(水)4・5年生が、東消防署の田中消防士さんに「消防署の仕事」「熊本地震の支援救助」について、お話をいただきました。

お話から、人命を第一に考え、誇りをもって仕事に臨まれている事が伝わってきました。

通報から1分で出動準備をすること、仮眠をとって24時間体制で勤務すること、熊本ではテントや軽食を持って救助に当たったことなどをお聞きしました。

子どもたちは、真剣に耳を傾けていました。



夏休み作品展開催

9月6、7日。夏休み中に子どもたちががんばって作った作品を展示しました。創意工夫あふれるものが多く、感心しました。

今年度の市科学発表は、6年生児童が学校代表となりました。また市科学作品展創造の部では1年生児童が金賞、2年生児童、4年生児童が銀賞に選ばれました。

やまぐち家庭教育支援強化月間

山口県では、家庭教育支援に対する認識を深めるために、10月を「やまぐち家庭教育支援強化月間」として定めています。以下のことに少し気をつけながら、生活してみてください。

☆たっぷり

家族でふれあう時間を持ちましょう。

☆しっかり

「早ね・早起き・朝ごはん」を実践しましょう。

☆どんどん

家の手伝いをさせましょう。

6年生 大和地域敬老会出演

9月17日(土)大和スポーツセンターで行われた大和地域敬老会に、学校代表で6年生が出演しました。演目は「三輪行進」です。会場におられた方々から盛大な拍手をもらい、特に三輪小学校卒業生の方から、懐かしがっていただきました。伝統ある「三輪行進」で会場が一つになることができました。86年もの間受け継がれた行進をこれからも続けていこうという思いを強くした一日でした。

